

お知らせ  
ページ

工業統計  
調査にご  
協力を

毎年12月31日現在で工業統計調査(指定期として)が行なわれております。

工業統計調査は、わが国における製造業に属するすべての事業所をもれなく調査し、その現況や産業活動の実態を明確にすることが目的で、いわば製造業の国勢調査です。

1月上旬頃から調査員がお問い合わせからようしくおねがいします。

なお例年、この調査は税金等に關係があるのではないかと心配される方がありますが、かたく秘密を守ることで正しく記入され、正確な調査が出来ますようおねがいします。

丁度正月気分豊かなときでもあります。寒い時節の調査で恐れ入りますがよろしくご協力をおねがいします。

そこで、その間の水道料金は、今までの料金を参考にして概算で収取します。そして三月下旬に検診をし、三

年末年始の役場の  
休みについて

本年も例年どおり、年末年始は次のよう役場の勤務を休ませていただきます。

十二月二十八日

午後から休みます

十二月二十九日

御用納め

午後から休みます

三十一日

年末の休み

年末、年始のごみ収集のお知らせ

今年も残り少くなりましたが

年末・年始のごみ収集を次のとおり行ないます。

年末のごみ収集は

十二月二十九日、

土曜日迄

自家搬入

(処理)

について

年始のごみ

収集は

一月五日、土曜日

前日、午前中迄

つて皆様の

家庭で水道工事を施工したいと

きには、月潟村又は

指定水道工事業者に申込んでください。

皆様が勝手に施工したり指定業者以外の人に依頼して工事をすることはできませんので注意してください。

平常どおり行ないます。

雪が積りますと道路事情が悪くなる收集が困難になつて来ます。車の入れなくなつた集積所の方は車のとおれる所まで運んでいたゞく事もあるかと思いますので御了承下さい。

尚、屎処理については年末になりますと收集量が多くなり処理業務にも支障を来たす恐れがありま

すから早目に收取を行ない二十五日頃迄に済ませるように願います。

健康一口メモ

おふろの入り方

今年もまた寒い冬がやってきました。

特に日頃血圧が高いと言わ

れてる人にとっては十分な注意

が必要な季節です。そこで今回は

おふろに入るとき、気をつけても

らいたいことを書いてみました。

おふろの床ですが、案外と冷た

いものです。お湯を流しゆげを立てて全体をあたためるようにして下さい。又マットを敷くと熱をう

ぱわれないですますが、年寄の方はすべらないように注意して

賢い入り方です。

おめでた

下さい。おふろに入る前、浴槽の

フタをとつて浴室をあたためるのも良い方法です。忘れてならないのが脱衣所の保温です。

すきま風はカーテンをつけるか、

びとうぶでさえぎり、ガスふろで

あればタオルは消さないようによ

うにします。脱衣所の床に古い

おふろ場との温度差をなくす

方法だと信じている人が時々いられ

ますがかえって体力を弱め血圧の

上昇原因となりますのでさけて下さい。

おふろはぬるいお湯にゆっくり

と入り短い時間で切り上げるのが